

### Klasse 10a zu Besuch beim Amtsgericht

Am 06.02. war die Klasse 10a zu Besuch beim Amtsgericht in Germersheim. Als Teil der Unterrichtsreihe Recht und Rechtsprechung konnten die Schülerinnen und Schüler live den Ablauf eines Strafprozesses verfolgen und dabei feststellen, dass die Realität etwas anders aussieht als die Vorstellungen, die aus dem Fernsehen vorhanden sind. Alles in allem war es eine sehr gute Erfahrung, auch mal an einem anderen Ort zu lernen und das im Unterricht erarbeitete theoretische Wissen im Alltag zu sehen.

Vielen Dank an das Amtsgericht Germersheim, das diesen Besuch möglich machte und vor allem an den Richter und den Staatsanwalt, die auch für Fragen und Erklärungen zur Verfügung standen.

